

«Democracia», Civilización, Y Nuestros Dioses, La Vida en el Antiguo Egipto

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Mayo 27, 2020](#)

En el pasado puede que haya hablado con dureza de la «Democracia», y esto era por la ((«Democracia»)) de hoy en día.

Hoy en día y desde el advenimiento del enemigo, nuestra llamada «Democracia», tiembla completamente y se cierne entre estos dos extremos: Oligarquía judía y/o combinada con el gobierno de la turba descerebrada [y con el cerebro lavado].

Aristóteles clasifica el gobierno de la turba [él lo llama (((«Democracia»)))]], similar al de hoy, frente a la forma real, que él llama «Política». En Aristóteles, tenemos tres formas óptimas y nobles de gobernar. Monarquía, Aristocracia y Política. Estas son formas buenas de gobernar, basadas en el gobierno de un líder ilustrado, un consejo ilustrado y espiritual, o a través de un voto decente dado al pueblo a través del cual puede ejercer una voluntad política sobria e inteligente.

Una política, para que funcione, requiere que el pueblo sea educado, que no sea penalizado e incapacitado para tomar decisiones, que no tenga miedo a votar, que tenga libertad de expresión [para que pueda ser elegido si es necesario] y hay muchas otras medidas de seguridad que hacen de la política algo diferente a la «democracia», que en los escritos de Aristóteles,

básicamente es el gobierno de la multitud y siempre viene acompañada de otras formas de destrucción.

En el lado opuesto tenemos la Tiranía, la Oligarquía y la «Democracia», que en Aristóteles, se entendería mejor hoy en día por el gobierno de la multitud sin cerebro. La masa en este caso es golpeada, convertida en servil, se le quitan los derechos que tiene, y se convierte en meta el máximo poder y potencia para engendrar en ella inferioridad, pasividad, debilidad, mansedumbre y estupidez.

Por lo tanto, la «Masa» es incapaz de manejar su destino, pero sólo causar el caos a una civilización. Un tiempo durante el cual astutos engañadores encuentran la manera de destruir esta sociedad o esclavizarla.

El enemigo ha fabricado cuidadosamente esto en el mundo de hoy. Tanto el gobierno de la mafia, la oligarquía y la tiranía, todos se basan en el uso masivo del miedo, el uso de la fuerza brutal para gobernar, robando a la gente de sus derechos, y el uso masivo del engaño en términos de liderazgo, y la mentira sin límites. La esclavitud es sinónimo de gobierno de masas.

El enemigo por normas naturales creó un falso gobierno de la turba [lo que hicieron en Rusia fue agitar a la gente para que mataran a sus reyes y salvadores], luego instauraron una brutal Oligarquía, y luego pusieron a Stalin como un asqueroso líder Mesíánico en la cima, que abusó de la gente sin límites y mató a decenas de millones de su «propio» pueblo.

¿Tiene sentido que alguien asesine a 40 millones de los suyos? Eso es una locura. Pero Stalin y el Gabinete Judío de la URSS sabían que eran débiles,

en su mayoría desarmados, y los odiaban cuando los vieron subir al poder, así que hicieron todo lo posible por suprimirlos para mantener el nefasto sistema en marcha.

Cuando se trata de la verdadera «Democracia», o como Aristóteles la llamaba, Política, esto es algo que el enemigo odia virulentamente, de la misma manera que odian cualquier forma de liderazgo gentil decente. Por ejemplo, una política tendría libertad de información, libertad de elección, y el pueblo podría haber sido pobre, pero no tan desolado como para tener que ser forzado a afiliarse a partidos específicos.

Nos mienten sobre el pasado. No vivimos en «tiempos» mejores, eso es propaganda enemiga. El egipcio medio vivía mejor que la clase media actual. Los arqueólogos llegan a estas conclusiones cuando estudian estas civilizaciones. Recomiendo el libro «Historia de Egipto para Dummies». Esto no lo encontré yo, sino que me lo comunicó una hermana de las SS.

Léanlo y lo verán. Estos son también todos los datos científicos, el libro fue escrito por científicos de renombre, por lo que ningún idiota puede decir que esto es sólo «Teoría de la Conspiración» hablando de nuevo. Es REALIDAD y HECHOS que el enemigo ha tratado de borrar. No hubo abuso judío estilo Hollywood en Egipto, nunca, tanto tiempo que existió.

La gente era tan rica y tan amable que incluso los judíos en la Biblia escriben, que eran tan amables con los judíos, y muy amigables con los extranjeros, abiertos y dadivosos, que les dieron copiosas riquezas mal habidas, que el judío devolvió matando a los egipcios. De hecho, uno piensa hoy, Holanda, Suecia, Finlandia...Europa... Nuestro pueblo siempre ha sido gente amable.

Si existieran los partidos, si se quisiera crear un sistema político, habría que permitirles expresarse. Ahora todo se apoya detrás de la prensa judía controlada y ante unos muros de pago extremos que muchos movimientos que tienen validez no pueden superar de ninguna manera.

Los llamados «Medios libres de intercambio de información», ya visteis como el enemigo los embruteció y destruyó todos. El enemigo permite la «Libertad» para el planeta mientras los Gentiles se maten y acusen unos a otros, y en general se destruyan a si mismos, pero aléjense de ellos. En el momento en que la gente empieza a entender lo que hace el enemigo, entonces todos los derechos humanos empiezan a ser destruidos. Todos sentimos esto y lo vimos manifestarse ante nuestros ojos con el «Coronavirus», que no hay una verdadera «Política» en marcha, sino sólo una turba gobernada que es impotente.

En el pensamiento de la Antigua Grecia, la posesión de armas no sólo era un hecho, sino una obligación para la Libertad. La Política está relacionada con Politis, que significa CIUDADANO. Uno es un CIUDADANO y por lo tanto tiene derechos, está protegido por la ley, y muchos otros ideales que casi habían desaparecido de Europa bajo las reglas de inferiores como los islamistas, o los judíos, o los xianos.

El Ciudadano o «Politis», es también un Oplitis, que es esencialmente «Un portador de armas», la O tomando el lugar de la P. Tener armas es un ideal de la Antigua Grecia. ¿Y por qué iba un pueblo a tener armas? Muy sencillo. Porque el abuso de poder sobre un pueblo indefenso y desarmado, siempre acaba en alguna forma de distopía.

En China, el pueblo está completamente desarmado, no puede hacer nada contra la vigilancia, contra el espionaje, y sea cual sea el destino que el Estado decida, no puede escapar. Si mañana el Partido Comunista Chino decidiera ponerles un microchip por la fuerza, la gente no podría escapar en absoluto. Este es el país que el enemigo prevé manifestar en otros lugares.

Ahora, con la locura pandémica en marcha, el enemigo lo ha revelado descaradamente. La contundencia del control judío no es suficiente. No se engañen pensando que el enemigo estará satisfecho con permanecer en el nivel en el que están ahora. NO están satisfechos. Quieren un orden tiránico reptiliano judío completo e inequívoco, o al menos, una oligarquía de consejo judío, sobre una turba impotente y derrotada.

La chusma, como han explicado los judíos fundadores de la judería europea, tiene que ser mestiza, sin raíces culturales ni raciales, totalmente censurada y sin conocimiento ni información, y en general, existir allí sólo para ser abusada. La dominación desde un estado central que controle poderosamente a las personas y las tenga totalmente desarmadas y permanentemente vigiladas las 24 horas del día, los 7 días de la semana, es también lo deseable para el enemigo.

Todo esto es necesario porque el enemigo tiene un miedo tremendo y la gente empezará a odiarle tan poderosamente cuando revele sus motivaciones, que ésta es la única manera de que tenga alguna oportunidad, si es que la tiene, utilizando la esclavitud brutal colectiva.

Contando esto a la gente incluso hace un par de años se reirían de uno, pero ahora, la venenosa víbora enferma de los judíos ha mostrado su veneno. Sin embargo, este es el plan que los judíos han preparado en la

biblia, y el llamado «Fin del Mundo», donde el enemigo destruye a todos los gentiles y los esclaviza permanentemente. Este es el «Final Feliz» de la «Cristiandad», que la matriz energética judía está tratando de manifestar. Nuestros esfuerzos espirituales están destrozando esto.

Cualquier ser humano normal y sensato se preguntaría, ¿por qué alguien estaría tan preocupado en convertir a otras personas en hormigas de esa manera? ¿Qué se puede ganar con esto? Todo líder o persona normal querría ser querido por la gente, e incluso las personas más firmes, y más descerebradas, no disfrutarían con el odio de su propia gente, y tales casos serían rápidamente eliminados.

Cuanto más se profundiza en los planes y objetivos del enemigo, más se encuentra una tremenda cantidad de maldad. Las personas más malvadas del mundo palidecen en comparación con muchas de las cosas que el enemigo ha escrito en los textos de lo que hoy llamamos estúpida y tontamente «Religión».

¿Qué hay de «religioso» en que los extraterrestres invadan la Tierra y conviertan todo el suministro de agua de la Tierra en «Sangre», que no se puede beber? ¿El azufre y los meteoritos cayendo sobre la humanidad y matando a cantidades interminables de personas, como afirma el «Apocalipsis»?

Cosas como estas son las que las personas que tontamente llaman «Ángeles Amorosos» quieren hacerle a la humanidad, como se explica y está escrito explícitamente en la Biblia. La humanidad ha sido engañada en adorar la maldad y el odio sin fondo. Cargando esto contra nuestro propio

interés hasta que no quede nada sobre la faz del planeta, sino sólo algunos judíos y algunos esclavos.

De hecho no hay respuesta a por qué, aparte de que, el enemigo nos odia y que son ajenos a nosotros. Quieren esclavizarnos para propósitos más altos y superiores que el JoS ha relatado antes, que implican la esclavización a nivel profundo de nuestra especie y manejarla como esclavos al enemigo, que vendrá a «apoderarse» [así lo desean] de nuestro planeta como un campo de borg, para incorporarlo a su propio borg repugnante.

Así como uno hace una guerra y entrega a la gente con un yugo en el cuello, a su rey, así espera el enemigo crear un yugo tecnológico moderno, con el que nos entregarán a sus señores extraterrestres a su debido tiempo. Esto se mantuvo en alto secreto, incluso para algunos de los suyos, porque incluso ellos correrían fugazmente si entendieran lo que hay para ellos.

No se parece tanto a algo de ciencia ficción ahora que la gente ha visto caer la máscara enemiga. Efectivamente, esa es la horripilante Verdad y sólo la VERDAD. Estamos tratando con alguna fuerza alienígena hostil y extremadamente vil en todo esto.

Miren cómo ahora el enemigo apunta a países que están desarmados, para impulsar las vacunaciones, e iniciar la conversación de los microchips. ¿Crees que estarían siquiera remotamente imaginando lo mismo si hubiera 250 millones de europeos armados, mientras que el enemigo consiste en una pequeña, irrelevante, alienígena y reptiliana minoría? Nadie lo aceptaría.

En los Estados Unidos, al enemigo siempre le quitaba el sueño esto, y el país avanzaba, a pesar de la corrupción y el copioso control judío, hacia una mejor dirección. Esto fue castigado por el enemigo que tomó el enfoque de la corrosión para acabar con este país, que el judío describe como la «Putas de Babilonia» o «Los Estados Unidos de Satanás», y así sucesivamente, de manera despectiva. Eso aparte, por supuesto, el Judío, como lo hicieron en Egipto, no pierde la oportunidad de tratar de aplicar su antigua agenda sobre los nativos de todos modos.

Aún así, en los EE.UU., debido a que la defensa por la fuerza de las armas sigue siendo real, hay cosas que el enemigo suda al pensar en siquiera implementar. En los EE.UU., poner microchips a la gente bajo la red 5G, será recibido con sangre y guerra civil, más que probable. Por lo tanto, el enemigo ha ido a lugares donde no podía precipitarse a la condenación, para una subversión gradual y corrosiva. Lenta y constante, y a medida que la situación se agrava, hacen movimientos de aceleración muy evidentes.

El caso de muchas Naciones modernas después de la Renascencia y después de mucho dolor, fue que muchas realmente empezaron a crear versiones en miniatura [e imperfectas pero aún funcionando] del sistema de gobierno de la Política. El enemigo quiere que esto desaparezca y sea reemplazado. No debemos permitir que esto suceda. Las cosas que el enemigo intenta eliminar son derechos humanos fundamentales y sí, estos necesitan ser defendidos.

Nuestros Dioses, igualmente, nos están dando cosas «Para el Pueblo». Internet es el poder de toda la información del mundo, nuestra herencia humana, en la punta de los dedos de cada ser humano. El Conocimiento

Espiritual se ha dado en todo el mundo sin excepciones, y deja que la gente haga su propio crecimiento, y que la vida siga su curso.

Nuestros Dioses no tienen miedo de que sepamos, aprendamos o incluso cometamos errores. No siempre fuimos perfectos como especie y hemos cometido errores terribles, y probablemente cometeremos más en el futuro, esperemos que nada masivamente devastador. Este es un proceso de aprendizaje, razón por la cual, guardamos la historia, para que los líderes y las personas puedan aprender y no repetir los mismos errores. Todas las civilizaciones Paganas guardaron historia por todas partes, como los Jeroglíficos Egipcios, recordatorios de nuestro pasado, y conocimiento espiritual.

Todo esto que hace el enemigo es porque el enemigo esta mortificado. Saben que tienen unos planes realmente jodidos que nadie aceptaría fácilmente, y que han cometido crímenes incomprensibles contra nuestro pasado y nuestro destino humano. Ningún gentil quedó exento de esto.

Lo mucho que el enemigo quiere destruir la civilización es algo que uno puede ver fácilmente en lo que sucede con el pasado, cuando cosas como ISIS/ISIL se apoderan de territorios... La historia de miles de años, volada en pedazos por animales en un segundo. Estas monstruosidades encarnan la matriz judía y sinformista del enemigo, en forma humana y viviente. Sus acciones hablan por sus almas envenenadas, y la humanidad pierde su historia colectiva.

Nosotros, como satanistas, nos oponemos a la falsa «democracia» que es sólo un título engañoso utilizado para justificar la oligarquía enemiga y el gobierno de la turba. La verdadera Política es algo por lo que vale la pena

luchar y morir, como lo son las verdaderas Aristocracias y Monarquías Gentiles, que hacen lo mejor que pueden para que nuestra especie sobreviva y exista para avanzar.

Luchamos por la libertad de este mundo y nuestro futuro. Cada RTR que se hace hoy nos da vida en el futuro, cada salvaguarda de nuestras libertades actuales hace nacer la posibilidad de un nivel de existencia superior y mejor.